
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL 

DIA MARTES 12 DE OCTUBRE DEL 2021 

Ica, siendo las 21:15 horas del día 12 de octubre del 2021, vía virtual mediante 

la plataforma zoom, bajo la presidencia del señor Decano Dr. William Eberth 

Ríos Zegarra, se reunieron los miembros del Consejo de Facultad: Dr. Pedro 

Arturo Anicama Espinoza, mag. Jorge Huarcaya Rojas, mag. Gustavo Cabrera 

Muñoz, mag. Marina Fortunata Vásquez Rosales, CPCC. Alberto Antonio Peña 

Medina, Carlos Aylas Salazar, Marlon Donayre Toledo y Liesel Prado Vallejos 

representante del centro federado de la facultad de contabilidad: Fernández 

Meza Keyssi; como soporte técnico el Trabajador Administrativo Luis 

Gustavo Miranda Silverio, como invitada está presente la Dra. Carmen Lucia 

León Castañeda Directora de Departamento Académico de la Facultad de 

Contabilidad, con el propósito de llevar a cabo la sesión extraordinaria 

convocada en la fecha según citación y la agenda siguiente: 

El señor decano saluda a los señores docentes, estudiantes y da inicio al 

Consejo de Facultad sesión Extraordinaria. 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

1.- OFICIO N°027-CIGYT-FC-UNICA-2021. ADJUNTANDO EL 

MEMORIAL PREENTADO POR LOS EGRESADOS EXPEDIENTES 

N°2170. 

El señor decano sobre el punto número 1 de la agenda, solicita al Dr. Pedro 

Anicama Espinoza exponer el pedido. 

El profesor Pedro Anicama, saludos a todos los presentes, el comité de 

investigación de la facultad ha presentado este documento en concordancia a 

la solicitud presentado por los egresados participantes del programa de 

actualización académica para la obtención del título profesional pendientes 

por sustentar, solicitan que las sustentaciones de sus trabajos monográficos 

sean de manera presencial en vista que tenemos 201 expedientes pendientes 

por titularse, entonces en vista de eso se puso en consideración al señor 

decano para que se presente al consejo de facultad y sea aprobado o 

desaprobada la petición de los estudiantes para que la sustentación de los 

estudiantes sean de manera presencial. Además, el profesor Pedro Anicama 

Espinoza precisa que de todos los expedientes pendientes se tienen dos 



modalidades 1.- de suficiencia académica y 2.- programa de actualización 

académica para la obtención del Título profesional de contador público. 

El señor decano, sobre el pedido de los estudiantes y de la comisión de Grados 

y Títulos solicita se emitan los aportes, observaciones y otros respecto de la 

propuesta y de no existir solicita al consejo de facultad la aprobación o 

desaprobación. El señor decano, solicita al señor Luis miranda llevar a cabo la 

votación ya que no existen aportes, observaciones y otros al respecto. 

Se lleva a cabo la votación, aprobándose por unanimidad con 5 votos de 

docentes y 3 votos de estudiantes. 

El señor decano solicita al Luis miranda indicar cuál es el punto número 2 de 

la agenda. 

 

2.- DOCUMENTO PRESENTADO POR LA SECRETARIA GENERAL DEL 

CENTRO FEDERADO PARA EL OTORGAMIENTO DE LA ORDEN SAN 

LUIS GONZAGA AL DESTACADO PROFESIONAL DR. VICTOR RAÚL 

CRUZADO RIBEYRO. 

El señor decano, Solicita a la señorita secretaria explicar lo peticionado para 

conocimiento del consejo de facultad. La señorita secretaria del centro 

federado indica que el documento que envié es para solicitar se le otorgué la 

ORDEN SAN LUIS GONZAGA al Dr. Víctor Raúl Cruzado Ribeyro, ya que nos 

ha venido apoyando todos estos estos años con el tema de las capacitaciones 

académicas a los estudiantes y docentes de la región, presente este al 

consejo de facultad para que sea aprobado y habiendo conversado con la alta 

dirección, necesariamente debe estar aprobada la propuesta por el consejo 

de facultad. Siendo todo lo que puedo mencionar respecto al pedido. 

El señor decano, respecto al pedido, primero es que este reconocimiento está 

en el estatuto de la universidad y el reglamento general, segundo que el 

consejo de facultad debe aprobarlo o desaprobarlo. 

El señor decano, solicita opiniones al respecto al no haber pide al señor 

miranda se lleve a votación. 

Se lleva a cabo la votación, aprobándose por unanimidad con 5 votos de 

docentes y 3 votos de estudiantes. 



Siendo las 21:33 horas y no habiendo otro asunto por debatir, el señor decano 

levanto la sesión. 
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